

Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch

Medienmeldung vom 3. März 2013

Däniken: Unfallbeteiligter fuhr nach Kollision weiter (Zeugenaufruf)

Auf der Hauptstrasse in Däniken ereignete sich am Samstagmorgen, 2. März 2013, eine seitlich-frontale Kollision zwischen zwei Autos. Einer der Unfallbeteiligten fuhr nach dem Vorfall weiter, ohne sich um die Schadenregulierung zu kümmern. Verletzt wurde niemand.

Am Samstagmorgen, 2. März 2013, um zirka 11.30 Uhr, fuhr ein Automobilist auf der Hauptstrasse in Däniken in Richtung Schönenwerd. Weil von der «Shell-Tankstelle» unvermittelt ein schwarzer Geländewagen in die Hauptstrasse einbog, kam es folglich zu einer seitlich-frontalen Kollision zwischen den beiden Fahrzeugen. Der Lenker des Geländewagens fuhr nach der Kollision vorerst zurück zur Tankstelle. Als der zweite Unfallbeteiligte jedoch die Polizei beiziehen wollte, fuhr er in Richtung Schönenwerd davon, ohne sich um die Schadenregulierung zu kümmern. Der Lenker soll zwischen 25 und 30 Jahre alt sein, kurze schwarze Haare haben und einen dunklen Teint. Seine Beifahrerin ist zwischen 20 und 30 Jahre alt, ungefähr 165 cm gross und schlank. Sie hatte schulterlange blonde Haare und trug Jeans und ein oranges Oberteil.

Die Polizei bittet Personen, welche den Unfall beobachtet haben oder Angaben zum Lenker des schwarzen Geländewagens oder seinem Fahrzeug machen können, sich mit ihr in Verbindung zu setzen. Sachdienliche Hinweise nimmt die Kantonspolizei Solothurn in Dulliken entgegen, Telefon 062 285 33 51.

